

15.000 Euro für kulturelle Projekte in der Gemeinde Gauting

Fünf Gautinger Vereine profitieren von den Stiftungsgeldern der Gemeindesparkasse Gauting und treffen sich im bosco zur offiziellen Übergabe

Gauting, 7. Juli 2023 – Die Stiftung der Gemeindesparkasse Gauting setzt sich inzwischen seit mehr als 30 Jahren für kulturelle Projekte in der Gemeinde Gauting ein. Dieses Jahr freuen sich fünf Gautinger Vereine über die Ausschüttung von insgesamt 15.000 €. Zur offiziellen Spendenübergabe hat der Stiftungsvorstand die Vertreter der kulturschaffenden Vereine ins bosco eingeladen.

„Leider konnten wir in diesem Jahr nicht alle Projekte in der beantragten Höhe fördern.“, so die Bürgermeisterin Dr. Brigitte Kössinger, Vorsitzende des Stiftungsvorstands. „Bei unseren Entscheidungen war uns aber wichtig, die Wertschätzung für jedes Projekt auszudrücken und zudem Vorhaben für Kinder und Jugendliche sowie das diesjährige Leuchtturmprojekt ‚Museum auf Zeit‘ besonders zu unterstützen!“, spricht sie weiter.

Die größte Spende in Höhe von 5.000 € ging daher an das Theaterforum Gauting e. V. Unter dem Titel „Sammeln macht glücklich: Hermann Geiger und die 50er Jahre“ zeigte der Unterbrunner Sammler Hermann Geiger bereits im Jahr 2016 in einer äußerst erfolgreichen Ausstellung erstmals einen kleinen Teil seiner umfassenden Sammlung im bosco, Bürger- und Kulturhaus Gauting. Im Frühjahr 2024 ist mit dem Ausstellungsprojekt MUSEUM AUF ZEIT „Arbeit in Gauting Sammelstücke von Hermann Geiger“ eine Fortsetzung geplant. Schwerpunkte dabei sind insbesondere die Geschichte der Maschinenfabrik Gauting (MaFaGa), Papierfabrik Haerlin & Söhne, Austria Tabakfabrik und des Gautinger Bahnhofs. Hermann Geiger wird dafür seinen umfangreichen Fundus mit Zeugnissen der Ortsgeschichte öffnen und das gesamte bosco Gauting für einige Tage in ein Museum verwandeln.

Der Verein Theaterforum Gauting e.V. freut sich außerdem über weitere 4.500 € für seine Klassikreihe im bosco, eine Fotoausstellung und den Theaterjugendclub Gauting SPIELLUST.

Die Stiftung spendete außerdem an das Kulturspektakel Gauting e. V. für das diesjährige Open-Air-Festival, den Verein der Musikfreunde Gauting e. V. für deren Konzerte des laufenden Jahres und den Verein Remise Schloss Fußberg e. V. für das 15. Kleine Sommerfestival.

Des Weiteren freut sich der Literarischer Herbst im Fünfseenland e. V. über die Bezuschussung der Filmvorführung „Mein Daheim in Gauting“ und des Projekts „Liebesbriefe aus der Fabrik“.

Gemeinnützige Institutionen aus Gauting können sich auch künftig um Stiftungsmittel für kulturelle Projekte unter www.kskmse.de/engagement bewerben.



Die Vorstandsvorsitzende der Stiftung Dr. Brigitte Kössinger (5. von links, Bürgermeisterin Gemeinde Gauting) und Stephan Fuchs (9. v.l., Direktor der Filiale Gauting, Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg) freuen sich mit den Empfängerinnen und Empfängern über die Ausschüttung von 15.000 € aus dem Topf der Stiftung.

Ihr Kontakt:

Kreissparkasse
München Starnberg Ebersberg

E-Mail: presse@kskmse.de

Die Kreissparkasse in sozialen Netzwerken: www.kskmse.de/socialmedia

